

Berichte 2012

Jahreshauptversammlung des Puli Club Deutschland e.V. am 15. April 2012 in Kiedrich

- Drucken

Jahreshauptversammlung des Puli Club Deutschland e.V. am 15. April 2012 in Kiedrich

Im sonnigen Kiedrich, im Rheingau, fand die diesjährige HV des angeschlossenen Puli Deutschland e.V. statt. Der neu aufgestellte Verein unter dem Vorsitz von Siegfried Hollmann hat zwar noch mit den Spätfolgen der ehemaligen Vorstandshaft zu kämpfen, zeigt sich aber dennoch optimistisch, was die Zukunft des um die ungarischen Hunderassen bemühten Vereines betrifft. Hauptteil dieser HV war natürlich die Entlastung und Bestätigung des Vorstandes, die einstimmig erteilt wurde. Diskussionen um die Zukunft des Vereines, der Veranstaltungen, sowie der Rassezucht von Pulis, gehörten natürlich ebenso dazu und beleben jede HV eines Vereines. Das Ambiente im Tageslokal "Waldmühle" rundum, trug dazu bei, nicht nur angenehm zu Speisen, sondern auch durch die anrainigen Waldwege mit unseren Hunden spazieren zu gehen. So kamen sowohl die Zwei - als auch die Vierbeiner auf ihre Kosten!

